

Dieu a fait le monde en 7 jours. Les Burkinabè font leurs maisons en 6 jours...

Enfin, disons en 6 jours *nets* car une dizaine de jours de "chômage technique" se sont intercalés (tantôt pour la confection de nouvelles briques, tantôt parce que les maçons sont partis travailler dans leurs champs avec l'approche des premières pluies, tantôt parce que le frère qui doit s'occuper de la toiture a disparu quelques jours, ...).

A ce stade, la maison est fonctionnelle; il ne reste que quelques finitions à effectuer : le bandeau (la jointure avec le toit en tôle), le crépissage et les fenêtres et la porte.

Quant au volet financier de la construction, le coût des matériaux et de la main d'oeuvre sont les suivants :

- briques : 1.320 briques à 25 CFA l'unité, soit 33.000 CFA
- main d'oeuvre des maçons : 25.000 CFA
- tôles pour le toit : 20 fois 4000 CFA l'unité, soit 80.000 CFA
- bois ("charpente") : 3 gîtes à 3.500 CFA, soit 10.500 CFA
- tiges de fer (pour la fixation des tôles) : 12 tiges à 200 CFA, soit 2400 CFA
- pointes (clous) : 4 boîtes à 750 CFA, soit 3000 CFA
- aération : 6 tubes de ciment à 300 CFA / pièce, soit 1.800 CFA
- crépissage extérieur : 5.000 CFA
- fenêtres : 3 unités à 6.000 CFA, soit 18.000 CFA
- porte : 40.000 CFA

*Soit un total de 218.700 CFA (328 €)*

Sans oublier le terrain, dont l'acquisition et les frais administratifs s'étaient élevés à quelque 200.000 CFA (300 €).

{gallery}lau-marc/200905/maison/jour6{/gallery}